

URGENCE

Je voyage,
sur la terre, sur les mers, dans les airs,
et mon regard est posé sur l'humanité.

Je ressens sa très grande fragilité
dans un monde égoïste
fermé à tous les visages tristes.

Je surnage,
dans mon temps, dans mes rêves en chantant
chaque jour confronté à l'immense pauvreté.
Et j'ai honte de nos grandes facilités,
de nos vies matérialistes,
dans les sociétés capitalistes.

Il y a une urgence à faire taire
tous les bonimenteurs de la terre,
tous les salopards va-t-en-guerre,
tous les fomenteurs de misères.
Il y a une urgence à défaire, à défaire
tous ces projets militaires,
ces scénarios délétères.

Il y a une urgence à régler
tous les problèmes alimentaires,
tous les cauchemars populaires,
toutes les criminelles surenchères.
Il y a une urgence à défaire, à défaire
tous ces besoins secondaires,
ces créations mortifères.

Aujourd'hui,
dans mes choix, dans mes actes, en parlant,
je construis une planète remplie de charité
pour répondre au désir d'égalité
dans une ère pluraliste
ouverte aux idées utopistes.

Il y a une urgence à soustraire
tous les vendeurs de canonniers,
tous les affameurs doctrinaires,
toutes les intentions meurtrières.
Il y a une urgence à extraire, à extraire,
tous les programmes incendiaires
des dictateurs grabataires.
Il y a une urgence à faire taire
tous les baratineurs sectaires,
auteurs d'éternelles poudrières,
de tous les crimes humanitaires.
Il y a une urgence à défaire, à défaire,
toutes ces visions de misères,
ces scénarios mortifères.

(Parlé) Aujourd'hui dans ma vie,
je construis une nouvelle planète,
et le moins que l'on puisse dire,
c'est que c'est urgent.